17

Harener Jäger planen Vereinsheim

Hegering zieht Jahresbilanz

HAREN Der Hegering Haren und der Verein für jagdliches Schießen im Hegering Haren haben in einer gemeinsamen Mitgliederversammlung Jahresbilanz gezogen. Vorsitzender Thomas Kassens berichtete über "erneut erhebliche Investitionen" in den Wurftaubenstand Dankern. Hierbei sei insbesondere die Anschaffung neuer Wurfmaschinen für den Olympischen Graben hervorzuheben.

Außerdem habe man einen W-Lan-Hotspot installiert, der den Besuchern des Stands einen kostenlosen Zugang ins Internet ermöglicht. Mit Blick in die Zukunft berichtete Kassens über die Planung zur Realisierung des Neubaus eines Vereinsheims auf dem Gelände des Wurftaubenstands in Dankern.

Es folgten die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften: Heinz Baalmann wurde für 60 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Für 50 Jahre Hegeringszugehörigkeit

wurden Jürgen Behrendt und Gerhard Schumacher ausgezeichnet. Für die 40jährige Mitgliedschaft erhielten Friedrich Koopmann, Heinrich Reinken, Heinz Robben und Josef Vehring ihre Urkunden. Seit 25 Jahren im Hegering Haren sind Georg Borgmann, Heinz Brümmer, Martin Griesen, Friedhelm Lübbering, Johannes Schulte und Bernhard Vahlhaus. Die neu in den Hegering aufgenommenen Jungjägerinnen und -jäger Miriam Draxl, Tanja Evers, And-



Jungjäger erhielten ihre Jägerbriefe, altgediente eine Auszeichnung für lange Mitgliedschaft.

reas Griesen, Hermann Tieben, Thomas Griesen und Johannes Fehrmann erhielten ihre Jägerbriefe.

Anhand einer von Schriftführer Jürgen Weiß erstellten Präsentation erläuterte Kassens den Streckenbericht des Jagdjahres. Der stellvertretende Hegeringsleiter Andreas Deuling versorgte die Mitglieder mit wichtigen Informationen über Neuerungen und Änderungen. So besteht weiterhin die Möglichkeit, für die Anlage von Blühstreifen und Wildäcker preisvergünstigtes Saatgut zu erwerben. Deuling thematisierte die Ausweitung der Nutria-Jagd in Niedersachsen genauso wie die Novelle des Landesjagdgesetzes in Bezug auf die Aufhebung des Verbots von Schallminderern.

Heinz Fischer – Obmann der Jagdhornbläser – berichtete über die verschiedenen Veranstaltungen, die im abgelaufenen Jahr begleitet mes Deters.

wurden. Zudem stellte er eine Hubertusmesse im November im Harener Dom in Aussicht.

Wolfgang Nilius erstattete
über den Betrieb auf dem
Wurftaubenstand in
Dankern Bericht, der im vergangenen Jahr erneut gut
ausgelastet war. Höhepunkt
des Jahres war das Jagd-Parcoursschießen, an dem 75
Schützen teilnahmen. Die
Hegeringsmeisterschaft fand
in neuem Rahmen statt. So
wurde unter anderem ein
Wettbewerb der unter 26jährigen ausgerichtet, bei
e dem Preise ausgelobt waren.

Nilius konnte über die erneuten Erfolge der Vorderladerschützen des Vereins berichten, die im vergangenen Jahr neben dem Titel Deutscher Meister auch den Weltmeisterpokal in der Disziplin Vorderlader/Steinschloss nach Haren holten. Über die Kassenlage berichtete Johannes Deters.